
1 

 

議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和５年５月２５日（木） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 15分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 我如古  盛英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座  武志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

     

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 川 上 一 徳  次  長 仲 村 厚 子 

議事担当 

主  幹 
平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

○ 協 議 案 件 

 １．第 450回宜野湾市議会臨時会の運営について  

   ①委員会付託について 

   ②会期の決定について 

２．新型コロナウイルス感染症対策（令和 2 年 11 月 27 日改正）の廃止につ

いて 

３．議会費予算への予備費充用について 

４．その他 

 ①応接室備品購入について 

 ②議場速記席の撤去について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和５年５月 25日（木） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

第 450回宜野湾市議会臨時会の運営について 

 

○宮城克 委員長 第 450 回臨時会に上程される案件は、補正予算２件、専決処分３

件、報告３件の計８件である。審議に当たっては、従来どおり委員会付託を省略し

て進めてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  臨時会の会期は５月 26日の１日間でよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

第 450 回臨時会は５月 26 日の１日間とすることとし、審議においては、委員会

付託を省略して進めることに決定した。 

 

【協議事項】 

新型コロナウイルス感染症対策（令和２年 11月 27日改正）の廃止について 

 

○宮城克 委員長 本件について、新型コロナウイルス感染症が５類に引き下げられた

ことから当該取決めを廃止する提案である。廃止した際には、コロナ前の運用に戻

ることになるが、マスクや手指消毒などの基本的感染対策は個人の判断を尊重する

こともあわせて提案したい。また、廃止の際には、明日の臨時会からとすると急で

あることから６月定例会からの廃止としたい。この提案に対する質疑等があれば挙

手にてお願いしたい。 

    （質疑等なし） 

○宮城克 委員長 質疑等もないようなので、当該取決めは、６月定例会より廃止とす

る。 

【協議結果】  
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新型コロナウイルス感染症対策（令和 2 年 11 月 27 日改正）については、６月定

例会より廃止とすることに決定した。 

 

【協議事項】 

議会費予算への予備費充用について 

 

○宮城克 委員長 議会費予算への予備費充用について事務局より説明いたさせたい。 

○議会事務局 令和５年度の会議録検索システムソフト使用料 779,000円について、

当初予算の計上漏れがあり、契約先からの請求書が送付されてきた際に判明した。

対応を会計課や財政課とも調整したところ予算の流用や補正対応は適正な処理では

ないことから、４月 1 日時点での予備費充用にて対応することとなった。計上漏れ

の原因は、財務会計システムの入力漏れと精査段階及び最終段階での確認漏れが重

なったことと考えている。今後は、担当者及び管理職における入力内容のチェック

について万全の態勢で確認していくこととしたい。誠に申し訳ございませんでした。 

○宮城克 委員長 この件に関し質疑があれば、挙手にてお願いしたい。桃原功委員。 

○桃原功 委員 予備費充用にて対応とのことだが、議会費の総予算がその分増えると

いう認識でよいか。 

○議会事務局 そのとおりである。 

○桃原功 委員 入力ミスがあった 779,000円は、一般会計から充用することで議会費

の総額が増えているということか。 

○議会事務局 議会費も一般会計の内に含まれており、その中でのやりくりという認

識でよいかと考える。 

○桃原功 委員 議会費の総予算が増えるかどうかを確認したい。 

〇議会事務局 779,000円分議会費が増えることになる。 

○宮城克 委員長 ほかに質疑はないようであるので進めたいが、事務局には今後の

チェック体制を含め気をつけていただきたい。なお、本件については議会内に関す

る事項であることから本会議や委員会の場での質疑は控えていただき、質疑があれ

ば事務局へ問い合わせるようお願いしたい。桃原功委員。 

〇桃原功 委員 質疑を控えることに対し強制はできないのではないか。 

○宮城克 委員長 これに関しては、強制ではなくお願いという形になる。この件に

関し、議長からも話があるようなのでお願いしたい。議長。 

〇呉屋等 議長 本件については、議長の私からもお詫び申し上げる。議会は当局の

予算等をチェックする機関であり、監査にも議選監査員もいることから、本来であ
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ればこういうミスはあってはならないと考えている。今回の件は議会に関すること

であり、当局に対し質疑をすることはどうかと考えることから、委員長の話のとお

り、この件に関する質疑は事務局へ問い合わせてもらうようお願いしたい。再発防

止策について緊張感をもって当たっていくので、ご理解をお願いしたい。 

【協議結果】 

  令和５年度の会議録検索システムソフト使用料 779,000円の当初予算の計上漏れ

については、予備費充用にて対応することとし、この件に対する質疑は議会事務局

へ問い合わせることとなった。 

 

【協議事項】 

その他 

 

○宮城克 委員長 その他について、事務局より説明がある。 

〇議会事務局  議会応接室の備品購入についてご報告したい。５月 15日に議会応接室

用に新たに会議用テーブルとイスを導入した。これにより大人数の来客対応や各種

会議への対応も可能となっている。 

次に、議場速記席の撤去については、今後の使用予定がないことから６月２日に

撤去を予定している。 

 

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 15分） 


